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 Education 

o Chartered Professional Accountant 
o Master’s in Public Administration 
o Baccalaureate of Business Administration 

 

Anik Lapointe 
Dirigeante principale des finances  
Commission des libérations 
conditionnelles du Canada 
féminine Canada 
 

 Formation 

o Comptable professionnelle agréée  
o Maîtrise en administration publique 
o Baccalauréat en administration des affaires 

  

 Career Path 

Anik has 12 years of experience as a Chief and Deputy Chief Financial Officer in small 
agencies. She first gained her leadership experience as Branch Manager in private 
sector financial institutions. Since 2002, she continued to improve her leadership in 
different roles within the federal public service.  

Anik was a member of the fmi.igf on the board of directors and/or the organizing 
committees for 15 years. Since 2009, she has collaborated on several committees of 
the Small Departments and Agencies networks. She gained valuable experience and 
knowledge in all spheres of corporate services while working in small agencies.  

Anik likes to learn, to undertake new challenges and to manage engaged and dynamic 
teams. 

 Cheminement de carrière 

Anik cumule 12 ans d’expérience en tant que Dirigeante principale ou adjointe des 
finances dans des petites agences. Elle a d’abord acquis son expérience de leadership 
dans les institutions financières du secteur privé comme Directrice de succursale. 
Depuis 2002, elle continue d’améliorer ses capacités de leadership dans différents 
postes au sein du gouvernement fédéral.  

Anik a siégé aux différents comités de direction de l’igf.fmi pendant 15 ans.  

Depuis 2009 elle a collaboré à différents comités des réseaux des petits organismes et 
ministères. Son travail au sein des petits organismes lui a permis d’acquérir une 
expérience et des connaissances diversifiées dans toutes les sphères des services 
intégrés.  

Anik aime apprendre, relever des défis et gérer des équipes engagées et dynamiques. 


